

Solamente la tradición que se ha mantenido durante ya treinta años hace que en estos momentos distraiga las urgentes labores para dirigirme al seleccionado grupo de camaradas de Chile con este mensaje.

En idéntica forma lo harán los dirigentes de W.U.N.S. en los demás países de Latinoamérica.

Hoy es necesario, imprescindible, hablar menos; posponer los asuntos secundarios y concentrarnos en las metas alcanzadas, consolidando los éxitos y triunfos, continuar trabajando en forma efectiva y sin descanso por nuevas y más potentes victorias. Para ello creo innecesario repetir constantemente mis advertencias. Quié quienes no se sientan capaces de cumplir con el convencimiento y esfuerzo necesarios, simplemente se aparten de nuestro camino y se unan a aquellos plañideros que no hacen nada y se limitan a aprobar o criticar a los que sí cumplen y son fieles a su palabra de honor y consigo mismos.

Hemos podido comprobar como la constancia y la inteligencia desarrollada en la lucha subterránea durante decenas de años en la Europa esclavizada, ha permitido un resurgimiento formidable del Ideal Nacional-socialista. Ya no somos la increíble minoría de otros tiempos. En muchos lugares somos una fuerza de considerar y hemos pasado a la ofensiva armada. Nuestra bandera de combate ya ondea libremente en diversos sectores de la ex Yugoslavia, en la ex Alemania Oriental, en Hungría, Rumanía, los países bálticos e incluso Rusia.

En Inglaterra e Italia el favor del público se inclina hacia nosotros.

En el continente americano la estrategia ha debido ser diferente pero no sin efectividad. Hemos penetrado en los más altos círculos y establecido posiciones de fuerza con tanta efectividad y rapidez, que numerosos y convencidos luchadores, acostumbrados a ser eternamente perseguidos y sufrir golpes demoledores, no creen reales o duraderos! En algunos casos ha sido doloroso para mí el tener que excluir de toda actividad e incluso de nuestras filas a algunos, pues simplemente estaban frenando nuestros embates debido al pesimismo de que estaban siendo inyectados por demasiado tiempo.

A través de nuestras organizaciones auxiliares hemos logrado resonantes triunfos legales, especialmente en Chile y Perú, a los que se deberán añadir aquellas acciones en Argentina y Paraguay que, sin duda, se consolidarán en los dos próximos meses.

Debido a mi obligada concentración en las labores diplomáticas como Cónsul General Honorario de Moldavia durante varios meses, en la actualidad como Ministro Delegado de un organismo de las Naciones Unidas y representante directo de diversas organizaciones de importancia internacional, he podido colocar a personas de absoluta confianza en puestos clave y poder disponer al mismo tiempo de elementos e infraestructura, que, llegado el momento, serán de la máxima utilidad para nuestra Causa. Todo esto me ha obligado a dejar a un lado o en manos de otros camaradas, muchas tareas que, desgraciadamente, en no todas las ocasiones, no han llegado a cumplirse. Deberá cumplirse, de alguna forma, nuestro programa de los videos documentales, la circulación de un periódico y el establecimiento de una oficina o local. Los esfuerzos de cada cual deberán estar atentos a estas metas.

HEIL HITLER!



CÍRCULO
OCKHAM